

Die Stadtverordnetenversammlung - Ausschuss für Frauen, Wirtschaft und Beschäftigung -

Tagesordnung I Punkt 9 der öffentlichen Sitzung am 3. September 2019

Aktuelles aus dem kommunalen Frauenreferat

Protokollnotiz Nr. 0077

Frau Veit-Prang berichtet,

- über die Bundeskonferenz der Interventionsstellen gegen häusliche Gewalt, die in Wiesbaden stattfindet. Veranstalter ist das Frauenreferat gemeinsam mit dem Justizministerium und der Landeskoordinierungsstelle gegen häusliche Gewalt in Hessen.
- 2. dass zu dem Thema ein Antrag des Vereins Frauen helfen Frauen e.V., des Diakonischen Werk Wiesbaden, der Opfer- und Zeugenhilfe Wiesbaden und der Arbeiterwohlfahrt Wiesbaden vorliegt, die zugewiesenen kommunalisierten Landesmittel auf die tatsächliche Höhe der Kosten aufzustocken. Frau Veit-Prang bittet darum, dies bei den Haushaltsplanberatungen zu berücksichtigen.

Stv. Coigné bittet darum den Antrag den Fraktionen zur Verfügung zu stellen.

Frau Stadtverordnetenvorsteherin mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .09.2019

Schuchalter-Eicke Vorsitzende

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden, .09.2019

Dem Magistrat mit der Bitte um Kenntnisnahme und weitere Veranlassung

Gabriel

Stadtverordnetenvorsteherin

- Ausschuss für Frauen, Wirtschaft und Beschäftigung -

Seite 2 der Protokollnotiz 0077 vom 3. September 2019

Der Magistrat

- 16 -

Wiesbaden, .09.2019

Dezernat I/F mit der Bitte um weitere Veranlassung zu Ziffer 2

Mende

Oberbürgermeister